



始業式・分散登校

九月一日(水)～九月十七日(金)

9月1日(水)に2学期の始業式があり、その後、17日(金)まで分散登校が行われ、半数は登校して対面授業を受け、半数は自宅でオンライン学習を行いました。



3年生総合的な探究の時間

九月二十二日(水)

和歌山県世界遺産センター所長の山西毅治先生を講師にお招きし、「世界が評価する和歌山・熊野。その理由。～自分が生まれ育った地域に誇りを持って!～」というタイトルでご講演をいただきました。和歌山の魅力や近年の動向(主に観光分野)、今後の展望などのお話は、地域のことを深く学ぶ機会となりました。



十月の予定

- ・4日(月) 中間考査(～8日(金)まで)
- ・5日(火) 文理選択保護者会(1年生)
- ・6日(水) 文理選択保護者会(2年生)
- ・8日(金) 後期HR役員選出
- ・9日(土) 進学テスト(1・2年)・記述模試(3年)
- ・13日(水) 2年総探講演会
- ・15日(金) ライブカレッジ
ESD放課後講座「地域みらいゼミ」
- ・16日(土) 3年記述模試
- ・18日(月) 1・2年遠足
3年生HR対抗
- ・23日(土) 3年生模試 『秋の図書館』
- ・27日(水) 1・2年実力テスト(英数国)
- ・29日(金) ESD放課後講座「IT企業ゼミ」
ドライバーズセミナー
- ・30日(土) 3年模試・2年実力テスト(理社)



『秋の図書館』



Seeker四川省交流会

九月二十二日(水)

SEEKERの生徒が中国四川省北京第二外国语学院成都附属高校とオンラインで交流会を行いました。内容は両校の学校紹介、それぞれの地域の紹介、そして生徒同士の交流などです。中国の生徒からは、四川省では野生のパンダが見られること、学校の食堂の料理がおいしくないこと(写真では四川料理風でしたが)、運動場が1年以上も工事中で早く完成してほしいこと、毎日授業が午前7時30分から午後21時までであること、ほぼ毎日テストがあること、などが報告され、日本との違いを知ることができました。ほかにもゲームソフトのことや日本の塾のことについての質問もあり、楽しく、有意義な交流会となりました。



1年生進路イベント

「未来を少し、クリアーに。」

九月二十四日(金)



JSBNオンラインキャリア教育プログラムにより、

たくさんのゲストをお招きし、「パネルディスカッション」、「ゲストのライフストーリーを聴く」、「生徒を5人で1班とし、各班に割り当てられたゲストの方と人生の岐路について語る」などが行われました。人生の先輩方からの珠玉のメッセージが田辺高校の生徒に届けられました。

2年生総合的な探究の時間

九月二十九日(水)

『和歌山から世界へ～現地で暮らして学んだことから～』をテーマにJICA和歌山デスクの原奈央先生に講演をいただきました。内容は、JICA海外協力隊について、SDGsとは…世界と日本を比べよう、サモアの楽しい体験談、などがあり、国際協力やSDGsについて学ぶことができました。

